



El Sol de Mazatlán



MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 14 DE FEBRERO DE 2020** | AÑO XV | NO. 5,355 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

ÁREA DESPEJADA

Ambulantaje 'invadía' el Pino Suárez

Al lamentar el desalojo de los vendedores de la zona, el secretario de la Unión de Locatarios, Alejandro Ontiveros Arámburo, manifestó que al estar en la vía pública no les da ninguna certeza jurídica para pelear un puesto y que si bien, ellos necesitan un trabajo, es una realidad que el lugar requería de un orden.

Pág. 05

ESCUINAPA

¡Otra vez sin agua!

La Comisión Federal de Electricidad le cortó el servicio a la JUMAPAE por no abonar a su adeudo, lo que causó afectaciones en los más de 50 mil habitantes de la cabecera municipal. Pág. 09

VECINOS EN 'PENUMBRAS'

Robos y asaltos le 'pegan' a Urías

Fallas en el alumbrado público y la falta de rondines de vigilancia incrementan los casos de inseguridad en la colonia. Pág. 06

SERVICIOS MÉDICOS

Llevan fumigadas 150 colonias

Aunque este año no se ha registrado algún caso de dengue en el puerto, continuarán las acciones preventivas, asegura encargado de los Servicios Médicos Municipales. Pág. 05



SINALOA

CRÓNICA DE UN PLEITO: ¡ESPÉRATE FRANCISCA...!

Se desata la polémica en la Comisión de Género por ratificación de Araceli Tirado Galvez en el Instituto Sinaloense de las Mujeres.

Pág. 11



NACIONAL

JUEZ DE HIERRO LLEVARÁ EL PROCESO DE EMILIO LOZOYA

México tiene 45 días para solicitar la extradición del director de Pemex en la administración de Peña Nieto. Pág. 14

DESORDEN PESQUERO

Se 'hundió' muelle en basura e inseguridad

MARIMAR TOLEDO

Repebac busca retomar el proyecto de limpieza y vigilancia en el Parque Bonfil

Desde hace dos años se inició el proyecto de ordenamiento del muelle pesquero del Parque Bonfil, sin embargo ha faltado interés

por parte de las autoridades municipales, estatales y federales para poder lograrlo.

El administrador del Refugio

Pesquero, Francisco Castillo López, manifestó que la basura amontonada dura hasta quince días en el lugar y que es un entrar y salir de personas que no tienen nada que ver con la actividad.

"Nosotros pusimos unas puertas con la finalidad de tener un orden, seguridad y darle limpieza al

lugar, pero lamentablemente se ha politizado el asunto y eso nos ha traído como consecuencia no poder avanzar con el proyecto", dijo.

Castillo López recordó que se ha desatado una ola de robos y asaltos en esa zona, por ello la intención de cerrar los accesos para tener un mejor control. Pág. 03



La celebración del amor y la amistad

Pese a que es 14 de febrero, comerciantes de flores, en la ciudad prevén pocas ventas. La competencia por Internet les pega fuerte en su economía, mientras los moteles de paso se mantienen abarrotados este día. /Rolando Salazar | El Sol de Mazatlán Pág. 19